

## Dos alumnas de MU participaron en el torneo internacional de Zabalki

28/03/2011

El jueves, 15 de marzo, se jugaron los partidos de la fase de clasificación en los frontones Beti Jai y del Estadio en Gasteiz. Desde MU participaron dos alumnas, los demás participantes dieron bajan en el último momento por trabajo y/o lesión.

Además de alumnos/as de Euskadi, Navarra, y Francia, también participaron alumnos/as de Cantabria y Valladolid, durante dos días en pala, frontenis, y pelota mano.

Nuestras alumnas, hicieron un buen papel, siendo la primera vez que competían con las pelotas de frontenis internacionales, haciendo un partido nivelado contra las navarras, y no pudiendo con las francesas, acostumbradas a esta clase de pelotas.

Muchas gracias por participar.

